

# Fête du Papegay à La Tour

## Proclamation du Roy et parade

Dans le préau du Collège des Mousquetaires, c'était dans l'après-midi le rassemblement des Mousquetaires pour la prise du drapeau et la proclamation du Roy, le vainqueur de l'épreuve de tir de la veille.

### Jean-Claude Tornier, nouveau Roy

Après les hymnes, devant les Mousquetaires au garde-à-vous, le président, M. Alfred Vodoz, entouré de M. Raymond Trottet, receveur, et de M. Jean-Paul Vodoz, chef de parade, a solennellement proclamé Jean-Claude Tornier Roy et lui a remis l'insigne, un très bel objet historique datant de 2 siècles.

Ensuite, M. Trottet remet à chacun le franc traditionnel de présence pour la parade. Après cette brève cérémonie, la fanfare de l'Union instrumentale de Trois Torrents, en Valais, lança ses pre-

mières notes. Peu après, le cortège s'ébranla, le Roy en tête flanqué de ses deux gardes du corps, Jean-Daniel et Jean-Jules Grangier, en direction du Château de La Tour-de-Peilz.

### Bal et remise de prix

Là sous les ombrages du jardin, une collation attendait tout le monde. Etaient alignés les corbeilles fleuries portées par des membres de la Société des Végnoles, comportant les prix qui furent remis plus tard. Le Roy eut droit à la traditionnelle et belle soupière!

Mais avant il y eut le bal. L'heure était à la bonne humeur, cette fête étant l'occasion pour les 21 plus anciennes familles de La Tour-de-Peilz de se retrouver. Certains en effet habitent maintenant ailleurs, loin parfois et n'hésitent pas à faire le déplacement...

**J.C.**



Les Végnoles à la parade.